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ПОЧЕМУ ИРИНА ИВЕНСКИХ ВРЕТ ПРО ДРАКУ? 

ПОТОМУ ЧТО ДРАКИ НЕ БЫЛО! 
КАК ЧАСТО МЫ СО ЗЛОСТЬЮ ПРИПОМИНАЕМ ДЕПУТАТАМ: А КАК СЛАДКО ПЕЛ, КОГДА ШЕЛ НА ВЫБОРЫ, КАКИЕ ОБЕЩАНИЯ РАЗДАВАЛ. ОТНОШЕНИЯ, 

НАЧАВШИЕСЯ С ОБМАНА, ОБРЕЧЕНЫ. ТАК, МОЖЕТ, ХВАТИТ ПРОЩАТЬ ЛОЖЬ? ТЕМ БОЛЕЕ ТАКУЮ НАГЛУЮ, КАК, НАПРИМЕР, НАШУМЕВШАЯ ИСТОРИЯ 

ПРО ИЗБИТЫХ СТУДЕНТОВ, АГИТАТОРОВ ИРИНЫ ИВЕНСКИХ. НЕ БЫЛО НИКАКИХ СТУДЕНТОВ, НЕ БЫЛО НИКАКОЙ ДРАКИ, НИКАКИХ «ЧЛЕНОВ КРИМИ

НАЛЬНЫХ ГРУППИРОВОК». ВСЕ ЭТО - ЦИНИЧНАЯ ИНФОРМАЦИОННАЯ ПРОВОКАЦИЯ. ТАКОГО В ИСТОРИИ ВЫБОРОВ В ПЕРМИ ТОЧНО НЕ БЫЛО! 

ЧТО-ТО ЗДЕСЬ НЕ ТАК 
Что меня смутило с р а з у , 

так это пресс-релиз, прислан
ный на мою личную электрон
ную почту с неизвестного ад
реса. В пресс-релизе говори
лось о том, что «члены крими
нальной группировки» (правда, 
какой, не уточнялось) напали 
на агитаторов (студентов) кан
дидата И р и н ы И В Е Н С К И Х . 
Авторы пресс-релиза утверж
дали, что действовали напа
давшие в интересах кандида
т а А л е к с е я Г Р И Б А Н О В А . 

Кроме меня в списке полу
чателей было много адресов, 
но только журналистов и ре
дакций. Значит, информация 
предназначалась для распрос
транения, значит, кому-то очень 
было нужно, чтобы ее рас
тиражировали. Тогда почему с 
анонимного ящика? Почему без 
указания автора этого пресс-
релиза, номера телефона, по 
которому можно связаться с 
кем-то для выяснения подроб
ностей, без подтверждающих 
информацию фотографий или 
документов? 

В милиции факт избиения 
не подтвердили, в пермских 
больницах ни о каких избитых 
студентах не знали. Тем не ме
нее, не особо утруждающие 
себя проверкой информации 
С М И начали потихоньку 
«вбрасывать» пресс-релиз в 
новостные ленты в Интернете. 
Как же-как же: «жареные» но
вости, скандал, выборы.... 

Сравните: «в общей слож
ности ранения в результате по
тасовки получили 10 человек» 
(Life N e w s ) , «пострадали от 
5 до 1 0 человек» (Lenta.ru), 
«группа неизвестных нанесла 
побои 12-ти агитаторам кан
дидата» (Regions.ru). Так 5, 10 
или 12 человек пострадали? 

И кто все-таки пострадал? 
По данным одних изданий, 
это были «агитаторы Ирины 
Ивенских», по данным дру
гих изданий, это были «во
лонтеры», по данным треть
их, это были «студенты», но 
«в возрасте от 18 до 28 
лет»... Заочники что ли? 

А по данным сайта «Еди

ной России», это были агитато
ры «Единой России», хотя, во
обще-то, Ивенских не член 
партии и не может им быть, так 
как она член Общественной 
палаты Прикамья. Так кого же 
побили? 

Lenta.ru сообщает, что их 
«вытащили из машин», «заста
вили лечь на снег и избивали ру
ками и ногами». Life News утвер
ждает, что били «кастетами и 
палками», a news.nswap «пере
делывает» «палки» в «биты», 
чтобы было уж совсем страшно. 

Уважаемый читатель, вы же 
наверняка что-то слышали или 
читали про эту драку, сможете 
вспомнить хотя бы одного из 
тех десяти (двенадцати* пяти?) 
якобы потерпевших студентов? 
Нет. Потому как их не показал 
ни один телеканал, интервью с 
ними не опубликовало ни одно 
издание. Вспомните сюжеты, 
которые вы видели: только уст
ная информация от ведущих 
новостей и ссылки на какие-то 
интернет-издания. 

Почему ни один журналист 
не съездил в больницу 
к бедным побитым аги
таторам? Почему ник
то не попытался узнать 
информацию «из пер
вых уст»? Почему ни
где: ни по телевидению, 
ни по радио, ни в печа
ти, ни в Интернете не 
было устных заявлений 
представителей право
охранительных орга
нов? Почему нигде не 
было скупых заявлений 
врачей: «Пациент на-

СЕАНС РАЗОБЛАЧЕНИЯ 
ходится в удовлетворитель
н о м / неудовлетворительном 
состоянии»? 

My, скажите, если бы ваших 
детей, законно «подрабатыва
ющих» на выборах, действи
тельно, избили, неужели вы бы 
не обратились с заявлением в 
милицию? Неужели Вы не выс
казали бы свое праведное воз
мущение журналистам? Но 
никто в Перми не увидел роди
телей пострадавших. Потому 
что нет пострадавших. 

Не секрет, что молодые люди 
сейчас много времени проводят 
в Интернете, в социальных се
тях (Одноклассники, ВКонтакте 
и т. д.) И на подобные события 
эти «сети» реагируют мгновен
но, как сарафанное радио. Но 
даже там, где кипит и бурлит 
жизнь молодежи, нет ничего про 
эту драку. Никто не написал: «О, 
да, знаю, у меня там знакомый 
знакомого был». И не может 
быть, чтобы все прошли мимо 
зверского избиения десяти (или 
все-таки двенадцати? или пяти?) 
студентов. 

НЕЗДОРОВАЯ ФАНТАЗИЯ 
Нет ни одного заявления ни 

от одного потерпевшего. Но 
есть заявление кандидата в де
путаты Пермской городской 
думы Ирины Ивенских о том, что 
избили ее агитаторов. 

ГУВД по Пермскому краю 
сообщило, что отделом внут
ренних дел Мотовилихинского 
района возбуждено уголовное 
дело по ст. 11 6, ч. 2 (побои, со
вершенные из хулиганских по
буждений). 

П р е д с т а в ь т е : в р о д е , пси
х и ч е с к и в м е н я е м ы й ч е л о 
в е к , к а н д и д а т (!), п е д а г о г 
о б р а щ а е т с я с з а я в л е н и е м о 
т а к о м с е р ь е з н о м п р е с т у п 
л е н и и - п р а в о о х р а н и т е л ь 

н ы е о р г а н ы д о л ж н ы р а 
з о б р а т ь с я в с л у ч и в ш е м 
с я ? Д о л ж н ы . Ч т о б ы н а 
ч а т ь п р о в е р к у , н у ж н о i 
в о з б у д и т ь д е л о . М и л и - j 
ции-то все р а в н о , что д е л о 
п о с л е в ы б о р о в , м о ж е т , и 
з а к р о е т с я . Ф а к т ы , м о ж е т , 
и не подтвердятся, и л и в ы 
я с н и т с я , что к а к и е - т о с о 
в е р ш е н н о н е и н т е р е с у ю 
щ и е с я п о л и т и к о й х у л и г а 
н ы п о б и л и п а р у с т у д е н 
т о в и о т о б р а л и т е л е ф о 
н ы . . . 

И все же - почему не роди
тели, почему не сами студенты? 
Или Ирина Ивенских всем по
битым агитаторам - законный 

Как она может 

смотреть в глаза 

избирателям? 

представитель (то есть 
мама и папа)? 

Какая-то нездоро
вая фантазия. Ладно, 
если бы просто фанта
зия. Ведь это подается 
с нахрапом, с нажи
мом. И никто не поду
мал о том, что такого 
рода провокации на
гнетают и так напря
женную обстановку: 
вызывают страх, беспо
койство, озлоблен

ность. В штабе кандидата не по
стеснялись лишний раз испугать 
жителей Мотовилихи, сгустив 
краски, выдумав каких-то «чле
нов криминальных группиро

вок». И никто из горе-политтех-
нологов не подумал, какую ре
акцию вызовет у населения эта 
история: да для любой матери 
такое сообщение - еще один 
повод волноваться за своего ре
бенка! 

Кто-то лишний раз не вый
дет из дома; чья-то мама станет 
чаще смотреть в окна, в тревоге 
высматривая свое чадо. Мили
ция отвлечет и так недостающие 
силы на ненужную проверку. А 
кто-то «снимет сливки» в виде 
политических бонусов в пред
выборной кампании: сделает на 
скандале неплохой пиар себе 
и сможет облить грязью конку
рента. 

http://Lenta.ru
http://Regions.ru
http://Lenta.ru


ОТКУДА У ИВЕНСКИХ ДЕНЬГИ 
НА ВЫБОРЫ И ИНФОРМАЦИОННЫЕ 

ПРОВОКАЦИИ? 
збирательный фонд кандидата в 
депутаты по округу № 2 2 Ирины 
И В Е Н С К И Х составляет около 20 
миллионов рублей. Есть информа
ция, что «спонсируют» кандида
та структуры КЭС-холдинга, при

надлежащего олигарху В и к т о р у В Е К 
С Е Л Ь Б Е Р Г У . 

С приходом в край яйценосного оли
гарха (помните, Вексельберг выставку яиц 
Фаберже привозил?) бешеный рост тари
фов и нормативов на жилищно-комму
нальные услуги уже ничто не может оста
новить. 

МОНОПОЛИСТ НАВАЛИЛСЯ НА КРАЙ 
Как говаривал Ленин, чтобы получить 

в свои руки всю полноту власти, надо пер
вым делом захватить почту, телеграф, те
лефон. Сегодня для того, чтобы диктовать 
свою волю миллионному городу, достаточ
но захватить всю сферу жилищно-комму
нальных услуг. Электроэнергию для пер
мяков вырабатывают ТЭЦ О А О «ТГК-9», 
принадлежащие КЭС-холдингу Виктора 
Вексельберга. Тепло поставляет «Перм
ская сетевая компания», а воду - «Ново-
гор-Прикамье», которые принадлежат все 
тому же К Э С . Сегодня в инфраструктур
ной цепочке Ж К Х в Перми Вексельбергу 
не достает последнего звена - управляю
щих компаний, которые «сидят» на жи
вых деньгах. Тех деньгах, которые все мы 
платим в начале каждого месяца за ком
мунальные услуги. 

Именно захват этого последнего плац
дарма, не подконтрольного олигарху, и 
стал, видимо, предметом его договорен
ностей с О л е г о м Ч И Р К У Н О В Ы М . Вик
тор Вексельберг финансово способство
вал назначению Чиркунова на пост губер
натора, а тот взамен помог олигарху зав
ладеть пермской энергетикой, водокана
лом, тепловыми сетями, а теперь еще и 
«выбивать почву из-под ног» управляю
щих компаний. 

АБСОЛЮТНАЯ ВЛАСТЬ 
Сегодня управляющие компании -

единственное звено, которое (как ни стран
но) действует в интересах жителей. Только 
благодаря тому, что управляющие компа
нии не перечисляют все (!) коммунальные 
платежи жителей за воду и тепло, как того 
хотят компании Вексельберга, у жителей 
остается хоть что-то на ремонт, на уборку 
территории, на дворников и т. д. 

К о н е ч н о , А л е к с е й Грибанов, гене
р а л ь н ы й д и р е к т о р У К « П е р м с к а я 
м о д е л ь к о м ф о р т а » , депутат горду-
м ы I V с о з ы в а , м е ш а е т захватничес
к и м п л а н а м Вексельберга. Уже ни для 
кого не секрет, что КЭС-холдинг намерен 
«прихватить» рынок управляющих компа
ний в Перми. Сейчас управляющие ком
пании требуют у поставщиков перерас
чета за некачественное предоставление 
ресурса (горячая вода холоднее положен
ного, или отопление подают с перебоями), 

и подают на них в суд и жалуются в Рос-
потребнадзор. 

А если поставщики услуг сами станут 
управлять жилфондом, то сами себя «оби-

В АГИТАЦИОННЫХ МАТЕРИАЛАХ 

КАНДИДАТА ИРИНЫ ИВЕНСКИХ 

ПОСТОЯННО ИДЕТ ЭТА НЕ СООТВЕТ

СТВУЮЩАЯ ДЕЙСТВИТЕЛЬНОСТИ 

ИНФОРМАЦИЯ: М О Л , ТРУДНО ПЛА

ТИТЬ ЗА ЖКУ? ГРИБАНОВ ВИНОВАТ. 

НЕПРАВДА. 

жать» они не станут.. Мало того, выставлять 
счета потребителям будет сам КЭС-холдинг, 
то есть сколько захочет - столько и насчита
ет, а потом поди-разберись, где правда. 

Сейчас управляющие компании опла
чивают услуги поставщикам в соответ
ствии с поступившими от потребителей 
платежами. Понятно; что платят за комму
нальные услуги не все жители, поэтому и 
появляются долги перед поставщиками. 
Но жильцы, если платят, то сразу за все: 
тепло, вывоз мусора, уборку территории, 
текущее содержание и ремонт дома. КЭС 
будет забирать все поступившие деньги, в 
первую очередь, на оплату воды-и тепла. 
В результате на ремонт и обслуживание 
домов, уборку снега и сосулек с крыш де
нег просто не останется, а жильцам предъя
вить претензии будет некому. 

Есть примеры, когда КЭС-холдинг хотел 
захватить управление жилыми домами в 

крупных городах России - Омске и 
Новосибирске. Лоты на обслужива
ние домов разыгрывались на конкур
се, но администрация вскоре реши
ла, что рано передавать столь боль
шой жилищный фонд в управлении 
одной компании, и признала победи
теля конкурса не управляющей ком
панией, а всего лишь подрядчиком. В 
Пермском крае губернатор края пре
подносит чуть ли не на блюдечке мо
нополисту возможность управлять 
жилфондом. Единственной противо
стоящей этому силой являются уже су
ществующие управляющие компа

нии, но на них идет атака со стороны КЭС-
холдинга. 

НЕ ПЛАТИТЕ - ОТКЛЮЧИМ 
КЭС пытается отстранить УК «Пермская 

модель комфорта» от управления жилыми 
домами, обвиняя ее в своих грехах! Напри
мер, в росте цен на тепло. Помилуйте, мы 
же взрослые люди, зачем управляющей ком
пании повышать нормативы потребления 
тепла или воды? У нее для этого нет ни рыча
гов, ни - самое главное — мотивов. 

Но в агитационных материалах канди
дата Ирины Ивенских постоянно идет эта 
не соответствующая действительности ин
формация: мол, трудно платить за ЖКУ? 
Грибанов виноват. Неправда. 

Цены на тепло и воду растут только по
тому, что так надо ресурсоснабжающим 
организациям, в Перми это «Пермская се
тевая компания», ТГК-9, «Новогор-Прика-
мье», то есть структуры, подконтрольные 
КЭС-холдингу. Их аппетиты безмерны, они 
скрывают и от населения, и от контролиру
ющих органов свои затраты. На что уходят 
платежи населения? Куда компании Век
сельберга тратят миллионы? Это же тайна 
за семью печатями! 

НОРМАТИВЫ - ДЕЛО ДУМЫ 
В думе надо иметь как можно больше 

«своих» депутатов, чтобы нормативы рос
ли каждый квартал. И наплевать на зако
нодательство, не позволяющее тарифам 
расти более чем на 15% в год. 

На избирательную кампанию кандида
та в депутаты достаточно пары десятков 
миллионов - это копейки для Вексельберга 
и КЭС-холдинга. Подконтрольная Чирку-
нову, а значит, и Вексельбергу, дума будет 
пересматривать нормативы раз в полгода, 
а то и чаще. Тариф при этом будет расти 
каждый год на максимальные проценты. 

Если такие кандидаты пройдут в состав 
думы, то судьба всего жилищно-коммуналь
ного хозяйства Перми будет решена: пер
мяки окончательно станут «крепостными» 
КЭС-холдинга. Противостояния управляю
щих компаний и ресурсоснабжающих 
организаций больше не будет. Это приве
дет к массовым отключениям за неуплату. 
Интересы населения мегамонополист учи
тывать уж точно не будет. 



20 МИЛЛИОНОВ РУБЛЕЙ 
НА «КОСМЕТИКУ» 

ПОЧТИ ДВА ГОДОВЫХ (!) БЮДЖЕТА ОБЫЧНОЙ ПЕРМСКОЙ ШКОЛЫ ТРАТИТ ИРИНА ИВЕНСКИХ НА СВОЮ ПРЕДВЫБОРНУЮ КАМПАНИЮ. 

ЗА ДВА С ПОЛОВИНОЙ МЕСЯЦА! 

«Ах, эта ложь как в сердце нож. 
В нее поверила, да не проверила»... 

Е к а т е р и н а Шаврина, «Эх...» 

распоряжении редакции «Перм
ских соседей» оказались эксклю
зивные документы - речь идет, 
как мы догадались, о расходова
нии почти 20 миллионов рублей 
на предвыборную кампанию кан

дидатом И р и н о й И В Е Н С К И Х . 
Сколько же действительно нужного 

можно было сделать на эти деньги! Но, 
судя по документам, в смете г-жи Ивенс
ких даже обычных для кандидатов детс
ких площадок нет! Нет ремонта какого-
нибудь проезда во дворе, нет уличного 
освещения, нужного Мотовилихинскому 
району; нет установки кнопки экстренно
го вызова милиции (копейки, вообще-то); 
нет закупки оборудования или учебных 
пособий для школы или детсада; нет по
мощи больнице или поликлинике - нет ни
чего полезного и стоящего. 

СКОЛЬКО СТОИТ ЧАЙ ДЛЯ ИВЕНСКИХ' 

Реальные дела ей, видимо, не интерес-
ны уже сейчас. Она и в думу-то идет не по 
своей инициативе: «Мне предложили по-
пробовать», - написала она в одной из мно 
гочисленных своих листовок. Мы даже зна-
ем, кто «предложил». Ирина Ивенских -
кандидат из списка губернатора О л е г а 
Ч И Р К У Н О В А , она будет послушно лоб-
бировать его интересы и безумные прожек-
ты (будет поднимать руку, когда надо, и не 
поднимать, когда не надо]. Разве может 
быть благоустройство района интересно 
кандидату, у которого в смете расходов 20 
миллионов рублей направлены, по сути, на 
рекламу себя любимой, на «косметику»: 
пиар, рекламу, имиджевые мероприятия? 
Разве может такой кандидат бороться с мо-
нополизацией рынков, с неэффективным 
расходованием бюджетных средств испол-
нительной властью? 

Как вам, например, 80 тысяч рублей 
за два с половиной месяца на чай, кофе и 
сахар? Это ж сколько чая надо выпить... 
Еще 50 тысяч рублей на канцтовары, 70 
тысяч за телефоны и 200 тысяч на бен-
зин... Привыкла, видимо, педагог Ирина 
Ивенских жить на широкую ногу. 

РАЗОЙДИСЬ, ДУША! 
Зато артистов на концерты она при

гласила уже аж три раза, отдала за это 
один миллион двести тысяч рублей, на 
праздники потратила 350 тысяч рублей, 
на экскурсии 300 тысяч. А что такое 

И р и н а И в е н с к и х , к а к и д р у г и е к а н д и д а т ы и з с п и с к а « о д о б р е н н ы х » 
а д м и н и с т р а ц и е й г у б е р н а т о р а , - это всего л и ш ь м а р и о н е т к а в р у к а х гу
б е р н а т о р а . О н и будут, к а к к р а с н ы е ч е л о в е ч к и с в е ч н о поднятой р у к о й , 
г о л о с о в а т ь з а п р и н я т и е у д о б н ы х г у б е р н а т о р у р е ш е н и й . Т а к и е п е ш к и 
б у д у т б е с п р е к о с л о в н о п о в и н о в а т ь с я е м у . П о л и т и к а , н а ч а т а я Ч и р к у н о -
в ы м в сфере о б р а з о в а н и я , будет п р о д о л ж е н а , и городское о б р а з о в а н и е 
ж д е т о к о н ч а т е л ь н ы й р а з в а л . В ы п у с к а т ь п е р м с к и е ш к о л ы б у д у т негра
м о т н о е б ы д л о , а - л я К о л я н и з с е р и а л а « Р е а л ь н ы е п а ц а н ы » . В ы хотите 
такого у р о в н я о б р а з о в а н и я д л я в а ш и х д е т е й ? Тогда м о ж е т е голосовать 
з а к а н д и д а т а губернатора Ч и р к у н о в а . 

П о д р о б н о с т и н а с т р . 4 

«иное», на которое надо 600 тысяч руб
лей издержать, боимся даже представить. 
А какие зарплаты получают ее «штабис
ты» и организаторы: 50 тысяч рублей в 
среднем! 

Кончится предвыборная кампания, 
кончатся концерты. А дворы Мотовилихи 
все так же будут нуждаться в проездах и 
освещении, школы и больницы - в ремонте 
и прочей «ерунде», на которую из 20 мил
лионов рублей не перепало ни копейки. 

СПЕЦОПЕРАЦИИ ДЛЯ СПЕЦКАНДИДАТА 
Особо интересна графа «безопас

ность». Что значит, по-вашему, «сбор ин
формации на конкурентов»? 260 тысяч 
рублей не пожалела кандидат для того, 
чтобы узнать... что? Вряд ли данные, кото
рые есть в открытом доступе: когда конку
рент родился, где вырос, на ком женился. 
Скорее, компромат, который использует
ся вовсю в технологиях «черного пиара». 
А если нет компромата? За такие деньги 
его и придумать можно, правда? 

Спецмероприятия «потянули» на 
550 тысяч рублей. Полмиллиона на «за

чистку» района от агитационной продук
ции конкурентов («бойцы» штаба канди
дата собирают чужие газеты и листовки, 
чтобы избирателям на глаза не попалась 
«враждебная» печатная продукция). 

Очень этично, характеризует педагога 
Ивенских с самой лучшей стороны. Долго 
ломали головы, но так и не смогли понять, 
какую работу выполняет за 350 тысяч 
рублей спецгруппа (20 человек). Не штаб, 
а офис Ф Б Р какой-то... 

ВОПРОС НА ЗАСЫПКУ 

А теперь скажите: куда и зачем тра
тить три с половиной миллиона рублей в 
день голосования? В этот день, 1 3 марта, 
вся предвыборная агитация будет запре
щена. Что за «непредвиденные расходы» 
ожидаются? Наверное, наблюдатели 
Ивенских и представители в участковой 
избирательной комиссии зарабатывают 
неслыханные деньги? 

Выводы после изучения документов 
напрашиваются странные: то ли топ-мо
дель баллотируется, то ли иностранная 
разведчица, то ли любительница «хорошо 
отдохнуть». 

Но если учесть, что среди расходов 
значится гонорар в 250 тысяч рублей со
ветнику-координатору по административ
ному ресурсу (как будто его использова
ние стало официальным и законным), то 
все становится предельно ясно и просто. 

Нет ничего хорошего в том, что за Ири
ну Ивенских приняли решение о том, что 
она идет на выборы. Кто-то составил сме
ту расходов, КЭС-холдинг дал денег, во
зят ее с охраной по квартирам пожилых 
семей, говорят, что говорить, о чем мол
чать, как отвечать на вопросы. И не пове
рим, что при такой ее полной зависимос
ти от чужих денег и чужой воли, она будет 
реализовывать право населения управ
лять городом. 

Статья расходов Сумма (руб.) 

Безопасность (сбор информации на конкурентов; 
спец. группы, спец. мероприятия) 

1 млн 160 тысяч 

Материально-техническое обеспечение 
(канцтовары, чай-кофе, связь, бензин, 
представительские расходы, аренда помещения) 

785 тысяч 

Агитация в СМИ («Местное время», «Пятница», 
«Комсомольская Правда» в Перми»; «Рифей», 
«Ветта», ГТРК «Пермь (Т7) 

2 млн 140 тысяч 

Мониторинг, исследования 750 тысяч 

Зарплата штаба 2 млн 55 тысяч 

Зарплата агитаторам 5 млн 300 тысяч 

Мероприятия(концерты, праздники) 3 млн 180 тысяч 

Листовки, растяжки и пр. «макулатура» 800 тысяч 

День голосования (наблюдатели на участках, 
представители в УИК, безопасность, транспорт, 
опрос на выходе с участков голосования, 
непредвиденные расходы) 

3 млн 500 тысяч 

«СМЕТА РАСХОДОВ НА ПРОЕКТ» (ЯНВАРЬ-МАРТ 2011 ГОДА) 



КТО-ТО ИЗ МУДРЫХ СКАЗАЛ: «ТОЛЬКО ВРАГ НЕ ЗАБОТИТСЯ ОБ ОБРАЗОВАНИИ СВОЕГО РЕБЕНКА, ПОТОМУ ЧТО НЕВЕЖДА НА ЛЮДЯХ ВЫГЛЯДИТ, 

КАК ГАДКИЙ УТЕНОК СРЕДИ ЛЕБЕДЕЙ». 

ак как Ирина И В Е Н С К И Х все-
таки «родом из образования», не 
можем пройти мимо этой темы. В 
последние годы все лучшее, что 
было в образовании Перми, пла
номерно уничтожается и разру

шается. И Ирина Ивенских ничего не смог
ла этим жутким процессам противопоста
вить, даже будучи заместителем предсе
дателя Общественной палаты Пермского 
края. Не могла или не хотела? Не могла 
или «не была заинтересована»? Предла
гаем ответить на эти вопросы вместе. 

Ирина Ивенских - кандидат в депу
таты городской думы из списка губерна
тора Олега Ч И Р К У Н О В А . Лицей № 1 0 
является учреждением среднего образо
вания при Высшей школе экономики, где 
любит почитывать лекции губернатор. 

За все годы руководства 10 лицеем 
она не добилась особых званий. Она, в 
отличие от многих уволенных департа
ментом образования директоров, не яв
ляется заслуженным учителем России. 
Единственная, пожалуй, «заслуга» ди
ректора - беспрекословное выполнение 
плана департамента образования по ито
гам ЕГЭ. 

Пермский край с подачи губернато
ра Чиркунова стал территорией для экс
периментов. Все его проекты, связанные 
с образованием, неизменно ухудшали 
качество образования и его доступность. 
Вы хотите, чтобы уровень образования в 

На одного ученика в гимназии 
№10 приходится 47 тысяч рублей в ; 

год! Тогда как в обычной средней шко- ; 

ле не более 10 тысяч рублей. От так 
называемой «предпринимательской [ 
деятельности» гимназия выручила в 
прошлом году около 10 млн рублей. 
Это в большей мере за «дополнитель
ные платные образовательные услу
ги». Ирина Ивенских, по всей види
мости, в числе тех, кто особенно рья
но следует политике губернатора 
Чиркунова по коммерциализации об
разования. 

По программе бакалавриата на 
одного ученика тратится около 
160 тысяч рублей в год. Причем суще-, 
ствуют планы - переложить финансо
вую нагрузку по программе на плечи 
родителей. Но ведь система бакалав
риата создана для талантливых детей 
и совсем не обязательно из обеспе
ченных с е м е й . Откуда родители 
возьмут такие деньги? Выходит, даже 
если у ребенка есть способности, но 
нет денег, он автоматически «выле
тит» из числа участников этой про
граммы. Это что, забота о качестве 
образования и развитии детей? Похо
же, что-то другое... 

Перми и дальше снижался? Такого буду
щего вы хотите для ваших детей? Вот при
меры последних семи лет. 

РЕМОНТ ДО ЗАКРЫТИЯ 
"Гимназия № 1 7 уже четыре года 

ждет ремонта! Им обещали новое зда
ние, но нового здания нет, а старое так и 
не отремонтировано. Учащиеся вынуж
дены заниматься в четырех разных об
разовательных учреждениях города. 

Долгие годы не может решиться воп
рос о строительстве нового здания для 
гимназии №1 1 им. Дягилева. Здание 
шестой гимназии третий год простаивает 
из-за ремонта, который никак не завер
шается. Земельные участки, занимаемые 
школами, очень выгодно продать под стро
ительство коммерческой недвижимости. 
Стоимость участков в центре очень хоро
ша, вот и закрываются школы на бессроч
ный ремонт. И эту политику - з а к р ы 
т и я , затягивания с р о к о в , н е в ы д е л е 
н и я денег б у д е т п р о д о л ж а т ь г-жа 
И в е н с к и х ? 

ОПТИМИЗАЦИЯ = СОКРАЩЕНИЕ 
* Плоды оптимизации образователь

ных учреждений за последние несколь
ко лет успели увидеть многие. Оптими
зация школ и детских садов привела к 
сокращению их числа, к переполненным 
классам и группам, а значит, к снижению 
уровня безопасности, к сокращению 
нужных ставок в детсадах (логопедов, 
музыкальных работников, психологов, 
методистов!) Из анкет у ч и т е л е й : « в ы 
н у ж д е н ы б р а т ь 1,5-2 с т а в к и , ч т о б ы 
свести к о н ц ы с к о н ц а м и ; растет н а 

п р я ж е н и е в к о л л е к т и в е ; з а б о т а не 
о к а ч е с т в е о б у ч е н и я , а о с о х р а н е 
нии к о л и ч е с т в а у ч е н и к о в » . Но Ири
на Ивенских вряд ли знает о реальных 
проблемах большинства учебных заве
дений, ее лицей - «на другой планете», 
она по другую сторону баррикад, она в 
списке Чиркунова. 

ЦРУЖИТЬ ПРОТИВ «СВОИХ» 
* Летом прошлого года была незас

луженно и без объяснения причин (!) уво
лена директор Дома учителя Т а т ь я н а 
С Н Е Г И Р Е В А , замечательный, талантли
вый организатор и душевный человек. В 
этом году вынуждена была уволиться «по 
собственному желанию» директор лицея 
№9 А д и л я Б У Ш У Е В А . Уже более двад
цати «не своих» директоров школ выжи
ты с должностей. Педагоги, родители, 
ученики возмущены, пикеты проходят 
регулярно. В ы с т у п и л а ли в п о д д е р ж 
к у коллег И р и н а Ивенских, к а к п е 
дагог, к а к кандидат, к а к представи
т е л ь О б щ е с т в е н н о й п а л а т ы ? Нет. 

УЧИТЕЛЕЙ ОБОКРАЛИ 
*В Пермском крае введена новая си

стема оплаты труда бюджетников. При 

этом не произошло увеличение фонда 
оплаты труда. Зарплата учителей, воспи
тателей и раньше-то была маленькой, а 
после введения НСОТ стала просто ни
щенской. Учителя и врачи выходили на 
пикеты, протестуя против новой системы. 
А была ли на пикете (500 человек!) Ири
на Ивенских? Или она довольна своей 
зарплатой? 

Куда только ни писали бюджетники 
письма: и уполномоченному по правам 
человека, и в приемную Путина, но ниче
го кроме «нагоняев» не получили. Так 
неужели бюджетникам и дальше придет
ся терпеть? 

ДИРЕКТОР-УПРАВЛЯЮЩИЙ 
*Ухудшилось качество пермского об

разования. С каждым годом учителя все 
больше озабочены введением иннова
ций, которые продвигает департамент 
образования. Проект «Новая школа», 
входящий в приоритетный национальный 
проект «Образование», был провален. 
«Обезглавлены» лучшие образователь
ные учреждения города. Вместо учите
лей в школы пришли менеджеры - люди, 
которые не имеют даже опыта общения 
с детьми. Введение «электронных днев
ников» в школах приняли в штыки, как и 
многие другие эксперименты, проводи
мые с подачи губернатора Чиркунова. 

В разговорах про мифические «инно
вации» Ирина Ивенских преуспела: то 
на симпозиуме, то на семинаре, то на 
ярмарке, то на выставке... За болтовню 
много не спросить. 

НИ СТУЛЬЕВ, НИ ДЕНЕ1 
*До сих пор школы Перми не получи

ли мебель, которую должны были получить 
еще в 2007 году. О О О «Мебельные ре
шения для бюджета» выиграло конкурс на 
поставку на общую сумму более 7 млн 
рублей. Прошли все сроки, но ни мебели, 
ни оборудования школы так и не дожда
лись. В том же году О О О «Пожарная за
щита» обязалось выполнить подрядные 
работы по созданию городского комплек
са систем противопожарной защиты в 1 1 6 
школах города. За работы из городского 
бюджета было заплачено 85 миллионов 
рублей. Работы по этому контракту не вы
полнены, пожарной сигнализации в шко
лах до сих пор нет. Такова безответствен
ная политика губернатора. И она устраи
вает г-жу Ивенских? 

ЧЕМ ИЗВЕСТНА ИРИНА ИВЕНСКИХ В ОБРАЗОВАНИЙ ПЕРМИ 
Чем Ивенских снискала себе известность в сфере образования - так это своим 

молодым мужем. Который, кстати, работает ее заместителем в десятом лицее и тоже 
постоянно ездит на всяческие инновационные форумы и конференции. 

Вот будет поле для деятельности, если она станет депутатом - продвижение вся
ческих экспериментов, которые окончательно добьют пермское образование. Зай
мет место в гордуме, так и другим родственникам сможет подыскать соответствую
щие должности. 

ХОТИТЕ ЛИ ВЫ ТАКОГО 
ОБРАЗОВАНИЯ СВОИМ ДЕТЯМ? 


